
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
11月25日（月）

東部児童セン
ター

４名参加

本間、天日
黒岩、関野
後藤、松下

・ 富良野バスの事業所から谷ジンギスカ
ンに抜ける道路の修正の要望を出した
い。

・ 議員からも、担当部署に伝えます。(後日
確認して連絡済)

・ 議会の中で、根室線復活の議論をして
ほしい、トマムから富良野に観光客を呼
び込む足になるのでは。

・ ご意見として伺います。

・ 東部児童センターの裏手のゲートボー
ル場が空き地になっていて、手入れを、
あかつき長寿会が委託されているが、手
入れが大変。市で手入れできないか。

・ ご意見として伺います。

・ 高齢者が行けるようなスポーツ施設の
整備をしてほしい。

・ ご意見として伺います。

・ 防災に関する組織つくりをしたいが、
人がなかなか集まらない。行政にも真剣
に考えてもらいたいが、議会としてはど
う考えているか。

・ 委員会として提言して行きます。

・ 新庁舎建設の件、63億９千万という
金額が今後増えることはないか。材料の
高騰などもあるのではないか。しっかり
見ていってほしい。

・ 議会としてもしっかり確認します。

議会報告会報告書（2班）


